



Martes, 14 de junio de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

OCIO Y CULTURA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

EL ROCÍO

SALUD

OCIO Y CULTURA

CINE

DE LIBROS

MAPA DE MÚSICAS



Granada Hoy

Cultura

Ocio y Cultura

La Real Academia de Bellas Artes concede sus medallas

La Real Academia de Bellas Artes concede sus medallas

M^{ra} Luisa Calvo, Francisco Juan Martínez y Santiago Ydáñez, entre los premiados

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 14.06.2011 - 08:05

0 comentarios

0 votos



La Real Academia de Bellas Artes de Nuestra Señora de las Angustias ha concedido las Medallas al Mérito a M^{ra} Luisa Calvo Niño, Francisco Juan Martínez Rojas, Santiago Ydáñez Ydáñez, el Departamento Educativo de la OCG, el Centro de Estudios Pedro Suárez (Guadix) y la Asociación Filarmónica de Almería.

Calvo Niño, natural de Palencia, obtuvo con 24 años la Cátedra de Escuela Universitaria en el área de conocimiento de Didáctica de la Expresión Musical, habiendo ejercido su docencia en la Universidad de Granada la mayor parte de su vida activa hasta su jubilación, y como reconocimiento a sus méritos profesionales, disfrutó igualmente del periodo honorífico como Profesora Emérita.

Francisco Juan Martínez Rojas, Deán de la Catedral de Jaén y Delegado Episcopal de Patrimonio, recibió el pasado mes de febrero la medalla de oro de Andalucía, concedida por su labor en la conservación y difusión del patrimonio eclesiástico andaluz.

Santiago Ydáñez Ydáñez estudió Bellas Artes en la Universidad de Granada y ha realizado talleres entre otros con Juan Genovés. Ha recibido importantes distinciones y es actualmente uno de los pintores jóvenes españoles con mayor proyección internacional.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



ESTRENOS DE LA SEMANA



Pie de foto

Chica peligrosa

'Hanna', película de acción y suspense dirigida por Joe Wright, comparte la cartelera, entre otros títulos, con la adaptación a la pantalla de la novela de Haruki Murakami 'Tokio Blues'.

Hogar, terrorífico hogar

fotocasa.es
la web
inmobiliaria
líder
en España

